

Lupburg rüstet sich für 26. Jura-Radmarathon

Erstmals „Radlparcours“ für Kinder bis sieben Jahre – Erneut umfassendes Serviceangebot

Von Christiane Vatter-Wittl

Lupburg. In diesem Jahr wird der Jura-Radmarathon bereits zum 26. Mal ausgetragen. Die Vorbereitungen durch das bewährte Organisationsteam rund um Veranstaltungsleiter Franz Ehrensberger, den Leiter der Radsportabteilung des SV Lupburg, Josef Krotter, sowie den ersten Vorsitzenden Jürgen Gabler laufen bereits seit Wochen auf Hochtouren.

Ein besonderer Pluspunkt der Veranstaltung ist die familiäre Atmosphäre. Genau hier setzt auch eine spannende Neuerung für die jüngsten Teilnehmer an: Bereits am Samstag, 20. Juni, veranstaltet der SV Lupburg erstmals einen „Radlparcours für Kinder“. Auf Laufrädern und Kinderfahrrädern können Nachwuchsräder bis sieben Jahre ihr fahrerisches Können unter Beweis stellen. Die Teilnahme ist kostenlos, die Anmeldung erfolgt vor Ort. Treffpunkt ist um 15 Uhr am neuen Sportheim am Reiselsberg. Start ab 16 Uhr. Im Anschluss sind alle Besucher eingeladen, den Abend bei Speisen und Getränken am Sportgelände gemütlich ausklingen zu lassen.

Am Sonntag geht es weiter. Der kleine Marktflecken im Herzen der Oberpfalz freut sich erneut auf zahlreiche Radsportbegeisterte. Das Teilnehmerlimit für Einzelfahrer ist – wie in den vergangenen Jahren – auf 1500 Starter begrenzt. Es stehen zwölf Strecken zur Auswahl. Von der Familienrunde über 30



Die Anmeldung zum Juraradmarathon startet am 1. März

Foto: Martin Ehrensberger

Kilometer sowie der MTB-Einsteiger-Tour sind keine Teilnehmerlimits vorgesehen; es ist auch eine spontane Anmeldung vor Ort möglich.

Für alle übrigen Strecken gilt ein Termin: Die Online-Anmeldung ist ab Sonntag, 1. März, ab neun Uhr auf der Homepage www.jura-radmarathon.de möglich.

Straßenradfahrer können zwischen den Touren zwei bis fünf wählen, deren Distanzen von 78 Kilometern bis zum Höhepunkt der Veranstaltung rei-

chen, dem Radmarathon-Cup Deutschland mit einer Länge von etwas mehr als 200 Kilometern. Lupburg zählt zu den wenigen Austragungsstätten, denen der Bund Deutscher Radfahrer (BDR) die Ehre zuteilwerden lässt, Teil dieser renommierten Serie zu sein.

Alle RTF-Strecken führen über öffentliche Straßen, weshalb die Straßenvorkehrsordnung zwingend einzuhalten ist.

Die Touren sieben bis zehn richten sich an Mountainbike-Fans. Sie führen querfeldein

durch die beeindruckende Landschaft des Bayerischen Jura und haben Streckenlängen zwischen 45 und 94 Kilometern. Sowohl die RTF- als auch die MTB-Runden sind vollständig ausgeschildert.

Ein weiterer Schwerpunkt liegt auf dem anhaltenden Trend rund um das Gravelbike. Auch hierfür werden zwei Touren angeboten. Diese Strecken sind nicht ausgeschildert und können ausschließlich mit Hilfe eines digitalen GPX-Tracks gefahren werden. Die Distanzen

Hallenfußball der Jugend

Hemau/Parsberg. Am Samstag und Sonntag findet das diesjährige Hallenturnier der SG Willenhofen/Eichlberg statt. Die 30. Auflage des Turniers wird auch heuer wieder in der Tangrintelhalle in Hemau ausgetragen. Mit fast 40 Mannschaften ist es eines der größten Hallenturniere im westlichen Fußballkreis Regensburg.

Am Samstag ab 8.30 Uhr beginnt das Turnier mit der G-Jugend bei dem der SV Lupburg, TSV Hohenfels, TV Parsberg, SV Freihausen, TSV Hohenfels, und die SG Willenhofen/Eichlberg an den Start gehen.

Gegen 12.45 Uhr startet das F1-Jugendturnier mit den, TV Hemau, TSV Dietfurt, SV Seubersdorf, SG Hohenschambach, TV Parsberg, TSV Beratzhausen und zwei Teams der SG Willenhofen/Eichlberg.

Anschließend wird das Turnier mit der E2-Jugend um 16.20 Uhr fortgesetzt, bei der sich die JFG Dietfurt 3, JFG Dietfurt 2, SV Seubersdorf, SV Breitenbrunn, SV Lupburg, TV Parsberg und eine Mannschaft der SG Willenhofen/Eichlberg messen.

Der Sonntag startet ab 8.30 Uhr mit der E1-Jugend mit den Mannschaften TV Parsberg, SV Seubersdorf, TV Hemau, SG Hohenschambach, SV Breitenbrunn, SV Lupburg, TSV Beratzhausen und wieder einem Team der Hausherren.

Abgeschlossen wird das Fußball-Wochenende ab 13 Uhr mit einem D-Jugendturnier mit der SG Lengenfeld/Velburg, SG Seubersdorf, JFG Schwarze Laber, SpVgg Wolfsbuch/Zell, JFG Jura Schwarzenbach und drei

In aller Kürze:

Anmeldung: Online möglich ab Sonntag, 1. März, ab neun Uhr unter www.jura-radmarathon.de

Samstag, 20. Juni: Erstmals Radlparcours für Kinder bis sieben Jahre; ab 15 Uhr Treffpunkt, 16 Uhr Start; außerdem Abholung der Startunterlagen für Sonntag von 16 bis 18 Uhr
Sonntag, 21. Juni: Jura-Radmarathon, Startunterlagen ab fünf Uhr, Start ab sechs Uhr

betrugen 70 Kilometer (Tour 11) sowie 150 Kilometer (Tour 12). Bei keiner der angebotenen Touren erfolgt eine Zeitnahme durch den Veranstalter.

Eine Veranstaltung dieser Größenordnung ist nur dank der zahlreichen freiwilligen und ehrenamtlichen Helfer realisierbar, für die das Organisationsteam und der SV Lupburg sehr dankbar sind. Dank dieser Unterstützer kann wieder ein umfassendes Serviceangebot ermöglicht werden. Dazu zählen unter anderem buchbare Camperstellplätze in Veranstaltungsnähe, ein Matratzenlager,

ein kostengünstiges Frühstück ab fünf Uhr, Radreparatur- und Kleiderservice, ein Rückholservice, eine E-Bike-„Tankstelle“ sowie abwechslungsreiche Verpflegung an den Brotzeitstellen. Die Startpreise bewegen sich dabei zwischen zehn und 35 Euro.